



El Aeropuerto Adolfo Suárez Madrid-Barajas bate récord de pasajeros y carga en enero

- El tráfico de pasajeros, con 4,7 millones de viajeros, experimenta un crecimiento del 8,1% respecto a enero de 2023 y un récord histórico en este mes
- Los resultados estadísticos se cierran con 31.617 operaciones, un 4,2% más, y 55.051 toneladas de mercancía, un aumento del 24,5% frente a 2023 y un nuevo récord frente a enero de 2023

12 de febrero de 2024

El Aeropuerto Adolfo Suárez Madrid-Barajas ha cerrado el mes de enero con 4.793.581 pasajeros, lo que representa un incremento del 8,1% con respecto al mismo período de 2023. Esta cifra de viajeros supone además un récord histórico comparado con los datos alcanzados en otros meses de enero.

De este total, 4.790.010 corresponden a pasajeros comerciales, de los cuales 3.526.575 fueron viajeros de vuelos internacionales (+10,3%) y 1.263.435, de nacionales (+2,5%).

En cuanto al movimiento de aeronaves, en enero de 2024 el aeropuerto madrileño ha operado 31.617 vuelos, lo que supone un aumento del 4,2% frente al mismo mes del pasado año. Del total de operaciones comerciales -31.548-, 21.553 fueron vuelos internacionales (+5,8%) y 9.995 nacionales, un 1% más.

En este primer mes de 2024 el Aeropuerto registró algo más de 55.051 toneladas de mercancía, lo que arroja un crecimiento del 24,5% frente al mismo periodo de 2023. Estos datos suponen además otro récord histórico comparado con los tráfico obtenidos en otros meses de enero en la historia del Aeropuerto.

Esta cifra supone también cerca del 60% de la carga aérea transportada en enero en los aeropuertos de la red de Aena.